C'EST NOTRE LIEN



LE PETIT ST EYNARD DONNER À TOUS



Hors série N° 27 - 6 mars 2021

Nous avançons dans le temps de Carême. Nous continuons notre marche vers la nuit lumineuse de la Résurrection. Le Carême est-il pour nous seulement une pieuse préparation à la fête de Pâques, dont nous attendons simplement un petit regain de ferveur à l'intérieur de nos habitudes religieuses et sociales ? Si ce n'est que cela, nous passerons à côté du vrai sens de cette célébration.

Le Carême est une marche vers des horizons nouveaux, celle du don de soi à tous (sa famille, l'Église, la paroisse et la société). C'est une route qui va au-delà de nos idées reçues, de nos comportements établis. Le Carême pris au sérieux consiste à suivre "Quelqu'un qui nous guide", à écouter une autre sagesse que la nôtre, à accepter que nous ayons encore beaucoup à apprendre sur le royaume de Dieu.

Est-ce Jésus que nous suivons comme maître à penser, comme guide de notre vie ? Ou tel courant de l'opinion publique ? N'avons-nous pas tendance à nous conformer passivement aux idées et aux attitudes de notre époque, sous prétexte que tout le monde pense et agit ainsi ? Dans les journaux et les illustrés, à la radio et à la télévision, au travail, dans la mode, dans la publicité, partout, les idées les plus saugrenues et les jugements les plus farfelus s'expriment aussi hardiment que les plus valables, toutes les manières de faire se justifient.

Les chrétiens ne doivent pas avoir peur d'être eux-mêmes et c'est même ce qu'on attend d'eux, car ce qu'on leur reproche souvent, ce n'est pas de parler ou de vivre selon l' Evangile, c'est plutôt de ne pas le faire davantage, de ne pas être suffisamment sel de la terre et lumière du monde.

Nous avons parfois le sentiment que rien ne change, qu'il faut toujours recommencer avec les mêmes déceptions et les mêmes rêves. Nous avons l'impression que personne ne peut franchir les murs de la solitude derrière lesquels chacun porte tant bien que mal le poids de sa propre existence.

L'Évangile nous invite à un renouveau dans la vie chrétienne. Il nous montre que c'est désormais à travers lui, l'homme-Dieu, que nous avons à rencontrer Dieu notre Père. Nous nous approchons de Dieu chaque fois que notre manière d'agir s'inspire de l'amour de celui qui a livré sa vie sur la croix, chaque fois que notre prière se laisse guider par la confiance que Jésus a montrée à son Père. Telle est la puissance cachée de certains gestes, apparemment inefficaces, devant lesquels ricanent les sceptiques.

Il nous reste à "prendre le parti de Dieu" au tribunal de l'histoire, à lui donner notre foi, à prendre des risques concrets au nom de notre foi pour que, dans ce perpétuel procès de l'homme face à Dieu, le Christ lui même soit notre défenseur et nous obtienne une sentence de résurrection.

† P. Aymar Gildas MALELA NGOMA

Fais de nous, Seigneur,
des hommes de la réconciliation,
libérés de toute hargne, incapables d'injures,
détachés de tout, même de nos idées,
libres de tout, même de nos habitudes.
Nous calculons, nous jugeons, nous condamnons,
tandis que Toi, Seigneur, tu pardonnes et tu fais confiance.
Tu mises tout sur l'Amour et sur la liberté.
Dieu de tendresse et de générosité, d'accueil et de gratuité,
communique-nous la folie de ta miséricorde.
Et donne-nous de savoir veiller sans cesse,
avec Marie et tous les saints, aux portes de ton Royaume.



Une proposition de « retraite » lors des 24h pour le Seigneur vendredi 12 et samedi 13 mars

Cette année, notre manière de vivre les 24h pour le Seigneur est conditionnée par la pandémie. Au cours de ce week-end, nous vous proposons une « mini-retraite » par zoom. L'idée est de pouvoir chez soi vivre un temps privilégié avec la Parole de Dieu.

Le thème de cette retraite sera : Exode : chemin d'espérance, chemin de liberté.

A travers les grands textes de l'Exode et une mise en écho avec des passages du Nouveau Testament, nous donnerons une belle place à la Parole de Dieu dans votre week-end. Pour nous accompagner dans la lecture, les rencontres zoom nous aideront à donner du relief aux textes que nous lirons chez nous.

Vendredi 12 mars

Samedi 13 mars

19h-19h45 : Enseignement (zoom)

9h-9h30: Enseignement (zoom) 14h-14h30 : Enseignement (zoom) 18h30-19h : Clôture de la retraite (zoom)

Pour participer à la retraite, nous vous demandons de vous inscrire par mail ou téléphone auprès du secrétariat afin de recevoir le lien zoom et le livret de la retraite.

Les rendez-vous

the delication of the delication of the second of the delication of

- 24h pour le Seigneur : vendredi 12 et samedi 13 mars à ND du Rosaire (Cf. flyers dans les églises, affiche, site) Pour les Jeunes à 13h Ciné blabla avec le film Le Grand Miracle, suivi d'un atelier cartes postales pour les résidents des EHPAD de la paroisse et proposition du sacrement de réconciliation.
- Adoration pour les vocations : vendredi 12 mars à 16h45 à la chapelle de NDPF
- Le grenier des Scouts et Guides de France : le 27 mars de 14h à 17h collecte d'objets (livres, vaisselles, tableaux, jeux, petits meubles...) 9 avenue de la Paix - Corenc (contact : 07 49 38 09 70)

Horaires des messes jusqu'au 14 mars 2021

Inscriptions obligatoires pour les messes de week-end (site ou secrétariat, vous pouvez aussi demander à un paroissien).

(site)			La Tronche		Meylan		Corenc		Le Sappey
scriptions obligatoires pour les messes week-ends			NDDR	St Ferjus	NDPF	St Victor	Ste Thérèse	St Pierre St Paul	St Michel
		Samedi 6				8h30			
		Samedi 6 mars	16h30						16h30
	_	Dimanche 7			10h30	11h	9h30		
		Lundi 8							
		Mardi 9	8h30*		9h*				
		Mercredi 10	17h						
		Jeudi 11					7h30**		
		Vendredi 12	11h						
		Samedi 13	8h30						
		Samedi 13	16h30						
		Dimanche 14			10h30	11h		9h30	
SCI	ļ '	24h	pour le Seigneur		* Messe suivie de l'Adorat			on ** Messe de l'Aurore	

24h pour le Seigneur



Nos peines

Jean-Yves BERNARD, Charlotte VILLAUMIE, Josette TABONNE, Francis GRAND, Paul GARIN Portons dans la prière nos frères et soeurs défunts qui nous ont quittés cette semaine.

Messe suivie de l'Adoration

Messe de l'Aurore